

# みなみかぜ

## 令和5年度学校教育目標

「ふるさとと人を愛し、自らの夢に向かって、力強く歩み続ける子どもの育成」

### 大盛り上がりのポップサーカス来校

昨日は、14時過ぎにポップサーカスが来校しました。1～4年生が体育館で鑑賞しました。4名ほどの演者がパフォーマンスを披露してくれましたが、1人目のピエロの方から大盛り上がりになりました。子どもたちを盛り上げるのがとても上手で始まったときから子どもたちは魅了されていました。

その後にはジャグリングの技が披露され、その妙技に感嘆の声が上がりました。一人でのジャグリングだけでもすごいのですが、2人から3人となり、間に帽子の交換まで行ったりとプロは本当にすごかったです。

約20分間のパフォーマンスでしたがあっという間に終わった気がしました。子どもたちにとってまた一ついい思い出ができました。



### 明日の天気が心配です

今日の夜から明日の朝にかけて今季一番の寒波が到来し、平野部でも積雪する可能性があるそうです。安心メールでもお知らせしていますが、明日の対応について再度お知らせします。

- ・現時点では、通常通りの登校の予定です。
- ・あわてず落ち着いて凍結の状況などもしっかり見ながら安全に登校するようご家庭でも話をされてください。
- ・スリップしてくる車や自転車がいるかもしれません。周りの状況にも気を配るようお話してください。
- ・保護者の判断で危険と思われたときには、遅れて登校させてもよいことにし、遅刻扱いにはしません。
- ・大丈夫だとは思いますが、万が一大雪等により学校全体でも遅延登校させた方がよいと判断した場合には朝6時30分に安心メールでお知らせします。

